
From: Roberto Spreafico  
Sent: Thursday, May 9, 2024 6:36 AM  
To: robertospre@tiscalinet.it  
Subject: I: Fw: circa evento Pinos... prospettive Reg Mediterr  
Da: Joseph Kiran Polisetty <pjosephkiran@gmail.com>  
Inviato: sabato 4 maggio 2024 12:24 
A: Roberto Spreafico <spreafico.roberto@pime.org> 
Oggetto: Re: Fw: circa evento Pinos... prospettive Reg Mediterr 
 
From: Roberto Spreafico  
Sent: Saturday, May 4, 2024 7:53 AM 
To: Ferruccio Brambillasca ; Vicario Generale  
Cc: Ivan Straface ; Alessandro Canali ; P. Belussi Daniele ; Mario Ghezzi ; Gianni Criveller ; P. Tulino Giovanni ; 
Claudio Corti  
Subject: Fw: circa evento Pinos... prospettive Reg Mediterr 
 
... confratelli "veri" (che parlano direttamente, non facendo "crocchi" alle spalle 
pensando di conoscere i soggetti magari scartabellando e "capendo male" annuari pime e cartelle 
pimini in archivio... poveri untorelli da sacrestia) mi rispondono: allora quali prospettive nuova regione? 
premessa: io comunico con pimini aperti; con chi della gerarchia chiude, non parla non comunica... 
occorre pazienza silenziosa; se, accettando l'incarico, va "a testa bassa" senza manifestare desideri 
ardenti scopi cammini luminosi... ??? !!! Il Regionale non è uno che raccimola informazioni (vere e false) 
e ne fa un frullato "da bere", se non rischia sue valutazioni, specie su persone, e non è disposto a "pagare 
di persona"... molto meglio che "si attacchi al tram"... così evita di cadere nel tombino della sua "sbornia 
positivista" 
(cinico fariseismo meritocrate del "tiro al piccione"... che chiama "la sua lucidità") . 
Dunque prospettive ? Io le ho manifestate nella pre assemblea alla Grugana e nella prima assemblea dell'anno 
scorso (arenatasi su nodi "amministrativi" 
che si sarebbero potuti sviscerare in consigli di pre-assemblea): 
- per scoprire scopi (preparati dal Signore) della nuova regione occorre dialogo e formazione permanente a livello 
"plebe" pimina 
con una gerarchia che si senta tale (spogliata dei suoi ruoli); ho proposto i "7 atti-incontri" a tema da vivere 
in giornate di convivenza-formazione-cultura-spirito (coinvolgendo la Formazione Permanente); ho proposto stili 
sinodali di tavoli di conversazioni nello 
spirito (il pime su ciò è più avanti ?! È drammaticamente molto più indietro!); intanto sono arrivati da Ferruccio 
i "4 elementi-punti" della sua lettera di inizio d'anno... davvero "perle preziose" per la vitalità pime; ecc. ecc. 
- si è visto su ciò qualche "ritorno" da parte della gerarchia regionale ?! Nulla, solo annullamento degli 
esercizi (occasione sprecata) ... dunque situazione da "deserto dei tartari"... 
non vi mando questi messaggi perché "non ho niente da fare", magari ho più incontri 
e attività di voi "in uscita"... 
ciao, con un saluto fraterno dal parcheggio-parco di Rancio, Roberto 
 
From: Roberto Spreafico  
Sent: Thursday, May 2, 2024 7:58 AM 
To: Ferruccio Brambillasca ; Vicario Generale  
Cc: Mario Ghezzi ; Gianni Criveller  
Subject: circa evento Pinos 
 
... vi parlo come membro Regione Mediterranea: 
evidentissimo che lo spettacolo pinos (il mercato delle stelle) andava 
coniugato colla Reg.Mediterr. ... altra formidabile occasione persa di 
"animare" (urgentissimo) sia la regione sia il centro pime... magari proporlo dentro una 
giornata di convivenza coinvolgendo le case pime della lombardia 
(per lo meno)... anche notando eventi pime "dispersi" del mese 
scorso (festa parenti a Sotto il Monte, festa bangla in seminario Monza ecc.), 
il mancato perseguire con tutte le forze esercizi spirituali regionali fatti insieme; 



... davvero triste percepire un ambiente pime di "sistemisti-manovratori"... 
nulla a che fare con "regionali luminosi" (il loro spirito e compiti sono ben espressi nelle 
nostre costituzioni); mi fermo qui per non offendere; 
ciao, con riconoscenza, dal "posteggio" di Rancio, Roberto 




